

## Der vierte Filmtag an den BBS I Leer

Geschrieben von: Administrator

Mittwoch, den 18. August 2010 um 18:27 Uhr - Aktualisiert Montag, den 20. Dezember 2010 um 17:54 Uhr

---

Am Mittwoch, dem 16. Juni 2010 haben über 500 Schülerinnen und Schüler am Filmtag teilgenommen. Dieses Jahr konnten in den Vormittagsstunden die Produktionen des Schuljahres 2009/2010 vorgeführt werden.

Wie in den vorherigen Jahren haben wieder die Schülerinnen und Schüler der einjährigen Berufsfachschulklassen Wirtschaft (WHEH) ihre Arbeiten vorgestellt.

Besonders hervorzuheben ist, dass in dem Schuljahr erstmals zwei Berufseinstiegsklassen (WHBE1 und HBJ1) je einen Film erstellt haben.

Folgende Themen wurden aus Sicht der Schülerinnen und Schüler erörtert: Mobbing, Zickenterror, Alkoholmissbrauch, Liebe, Streitschlichtung und Empfängnisverhütung.

Für Frau Edith Büscher, die als Produzentin und Regisseurin für die Filme verantwortlich ist, war es eine besonders schöne Veranstaltung: Sie wurde von den Schülerinnen und Schülern sowie von Herrn Karsten Eichenseher für ihr Engagement mit einem Preis ausgezeichnet. Sie ist nun stolze Besitzerin einer Filmklappe.

## Der vierte Filmtag an den BBS I Leer

Geschrieben von: Administrator

Mittwoch, den 18. August 2010 um 18:27 Uhr - Aktualisiert Montag, den 20. Dezember 2010 um 17:54 Uhr

---

